

Norwegen Grönsfjord 2014

1. Tag

Heute war erst mal erkundigen was es so gibt angesagt, Boot ausprobieren und die Angeln klar machen, danach sind wir dann erst mal nach Spangereid gefahren KIWI Markt besuchen und die Tankstelle mit dem Riesen Bau und Angelzubehör Markt.

Danach Boot klar gemacht und raus auf den Fjord.

Nach ca. drei Stunden haben wir dann erst mal wieder aufgegeben ohne Biss oder auch nur das kleinste Zucken.

2. Tag

Wieder Morgens raus um 5 klingelte der Wecker, und wir wollten echt Fisch fangen hat aber wieder nicht funktioniert.

Danach nach Lyngdal und Shoppen gehen, ach so was ich Vergessen habe ist das wir das schönste Wetter haben was man sich nur vorstellen kann und eine wirklich schöne Landschaft die wohl keine Wünsche offen läßt.

3. Tag

Diesmal sind wir normal aufgestanden und haben und danach erst auf den Fjord begeben, wieder nix ?????, hatte noch ein Forumsmitglied getroffen und er sagte auch das es sich etwas schwierig verhält mit dem Fische fangen.

Danach nach Scredli zu dem Wasserfall, eine äußerst schwierige Strecke wenn man mit einem BMW X5 dort hin fährt, die Straße wird zu einem Schoterweg der ein befahren mit zwei Autos unmöglich macht, aber am Ziel ist es echt schön.





Abends noch mal raus und da hatten ich den ersten Biss einkleiner Pollak der wieder ins Wasser durfte.

4. Tag

Wieder Morgens und abends raus und dann hatte ich einen Dorsch den wir sogar mitnehmen konnten, aber kein Foto gemacht vergessen ☺ keine Ahnung warum.

Abends hatte meine Frau dann noch beim runter lassen eine Makrele erwischt.



5. Tag

Heute haben wir eine Tour nach Tonstad gemacht eine sehr schöne Strecke an der man an einem sehr schönen langen See läng fährt, hinfahrt haben wir über reine Rote (auf der Karte Rot) Strecke gemacht die Rücktour auf einer braunen !!!!!, wieder Schotterweg ca. 10 Km.

Aber wieder spektakuläre Aussichten:





Abends dann nur noch Essen und tot ins Bett fallen ☺

Aber Wetter wie man sieht immer noch erste Sahne !!!!!

6. Tag

Am Diesem Tag sollte dann doch zu dem ersten Dorsch noch zwei kleine Dorsche hinzukommen, einen hatte ich und einen hatte Stefan.

Wieder kein Foto aber die hatten schon die richtigen Maße !!!!

Den Siebten und achten Tag haben wir verdröhnt war mal ganz Nett einfach nix zu machen ist ja Urlaub.





8. Tag

Da war es dann endlich soweit, am Morgen hatten wir noch einen Dorsch und Abends hatten wir eine Makrele und dann kam mein Pollak, auf ca. 25. Metern ist er auf meinen Gummifisch Größe E von Profi Blinker eingestiegen.

War ein schöner Drill da ich mit der leichten Spinnrute von meinem Kollegen unterwegs war.



9. Tag

Heute haben wir nur schön gefrühstückt und sind dann raus auf den Fjord aber die Drift war so Stark das es nicht viel Spaß gemacht hat wir sind dann nach Spangereid und haben dort ein Eis gegessen in dem Pub am Hafen.

Vielleicht gehen wir Heute Abend noch mal raus.

Als Bilanz kann ich sagen das es als Neuling doch recht schwer ist sich mit den richtigen Ködern und tiefen und Kanten und und und so zurecht zu finden aber wir haben unseren Spaß beim Angeln und wir hatten auch schon Fisch zu Abendbrot mehr wollten wir ja auch gar nicht.

Aber es ist und bleibt ein bisher sehr schöner Urlaub und der Pollak ist auch nicht von schlechten Eltern.

Viele Grüße aus Norge

Ali